



燐々

後期後半開始です！目標をもって…突き進もう☆

あけましておめでとうございます。今年はどうぞよろしくお願ひします。年末年始はどのように過ごされたでしょうか。ご家族でゆっくり過ごすことができたでしょうか。

令和7年の始まりです。新しい年を迎えるにあたり、気持ちを新たに、職員一同力を合わせ頑張ってまいります。保護者の皆さんには、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

1月、2月、3月で子どもたちが登校する日を数えてみたところ、ちょうど50日でした。6年生は、1日少ない49日です。毎年この3か月はあつという間に過ぎて行くと感じています。しかし、今の学年のまとめの時期であり、新しい学年に上がるための準備期間でもある大切な時期です。一日一日を大切に、目標をもちその達成に向けて頑張ってほしいと思います。また、感染症等が流行する時期です。食事や睡眠をしっかりとり、冬休みに少し乱れてしまった生活を規則正しい生活に戻して、元気に登校してほしいと思います。学校でも感染症対策を徹底したいと思います。

学校では、今年度「あいさつ・あんぜん」について機会あるごとに子どもたちに話をしました。年明け初めての登校日。どんな様子で登校するのか楽しみに校門に立っていたところ、子どもたちの元気なあいさつがたくさん聞こえてきました。「今年1年がんばろう！」という意気込みを感じました。1月の生活のめあては、「自分からすすんであいさつをしよう」です。そのことを意識してか、9日の日は、さらにあいさつの声が大きく、自分からあいさつをしてくれる子どもたちが多くなりました。引き続き声掛けをしていこうと思います。今年度の残り3ヶ月が有意義な時間となるよう努めてまいります。

学校評価アンケートに ご協力をお願いします。

1月8日（水）に安全安心メールで、学校評価アンケートについてお願いをしています。本校の今年度の教育活動を振り返り、今後の学校教育の充実に活かすためのものです。お忙しい中申し訳ありませんが、1月20日（月）までにQRコードもしくはURLからご回答をお願いします。

3年生がにんじんの収穫をしました！

1月10日（金）に、地域の内藤さんをお招きし、3年生がにんじんの収穫を行いました。9月に種まきをし、当番で水やりを行ったり、生長を見守ったりしながら今日の日を迎えました。朝から畑が凍っており、にんじんは大丈夫なのかと心配をする声も上がりましたが、移植ごてで周りの土を堀り力いっぱい引っ張ると、畑の中から大きなにんじんが出てきました。にんじんを育てる活動を通して、農家の方々の思いや苦労を学ぶことができました。

